



Séjour au ski 2024... Jour 5 : Frozen... Let it go, let it go !

publié le 16/02/2024 - mis à jour le 17/02/2024

Avant de débiter la dernière journée de ski, nos élèves se sont rendus à l'usine à neige. Non, non, il ne s'agit pas de l'endroit où sont fabriquées les boules souvenirs qu'on agite pour voir des flocons en plastique tomber sur le décor d'un site touristique. C'est un local regroupant les machines, pompes, refroidisseurs, qui alimente et contrôle tous les canons à neige de la station. Les nivoculteurs sont les cultivateurs de neige qui produisent et entretiennent la neige artificielle tout au long de la saison. Nos élèves ont pu découvrir ce métier, ses rudes conditions de travail et sa nécessité pour faire vivre la station de ski et la vallée tout au long d'une saison.

Puis ils sont allés chausser, récupérer les skis et les moniteurs pour 4h de pratique intense. Selon les groupes, leurs progrès les ont amenés à essayer les remontées qu'ils n'avaient encore jamais prises : télésiège ou téléski, à s'essayer à des pistes hautes en couleurs : bleues, rouges ou noires, avec plus ou moins de succès. Certains élèves sont passés par le snowpark en s'essayant au saut à ski. A la fin de cette journée, les groupes ayant suivis les cours de l'ESF (école française de ski) se sont vus remettre un livret évaluant le niveau qu'ils avaient finalement atteint : ourson, flocon ou étoile.

Après le dîner, les cinquièmes du collège de Villefagnan se sont joints à nous dans la salle de jeu pour fêter la fin du séjour. DJ Berger a enflammé la piste pour 2h de danse, de chants et d'amusement.

Encore une fois, il est déjà tard ... Ce sera tout pour aujourd'hui !

Portfolio

